

# 第七町内会だより

恒例の

## 「パークゴルフ大会」

を開催

去る6月28日（金）の午前9時から毎年恒例の第17回北郷親栄第7町内会「親睦パークゴルフ大会」を北郷みずほA・Bコース（36ホール）にて男性13名、女性14名、合計27名が参加して開催されました。

スタート時は若干の雨模様でしたが、雨にも負けない元気一杯のプレーを繰り広げた結果、優勝は男性の部では滝沢孝雄さん、そして女性の部では沼田敏子さんが見事獲得されトロフィーを授与されました。

さらに幸運のホールインワン賞を田頭リヨさんと小野百合子さんが獲得。

大会終了後参加者全員に弁当が配られ無事終了しました。来年も大勢の皆様のご参加をお待ちしています。



令和元年8月  
発行人 鈴木 勝博  
編集人 田中 啓二

うれしい夏休み！毎日元気に

## 「ラジオ体操」を開催

毎年恒例の「夏休みラジオ体操」が7月26日（金）～8月9日（金）の間、産直市場の駐車場をお借りして開催されました。

早朝6時20分頃からラジカセのアナウンスに合わせて、延べ総数500人以上の小学生と幼児を中心に老若男女も参加して雨天以外の毎日行われました。

会場前方には小学生高学年のメンバ―が先頭に立ち、終了後も出席のハンコを押してあげるなど活躍していました。最終日には参加賞と皆勤賞を渡し無事終了しました。保護者の皆様や役員の皆様大変お世話になりました。



防災訓練と四丁目サロンを兼ねて

## 「こども夏祭り」を開催

来る7月28日（日）11時より白石ゴムさんの駐車場で、今年の防災訓練と7月度の四丁目サロンを兼ねて「こども夏祭り」を開催しました。

朝から好天に恵まれ「かき氷・焼き鳥・フライドポテト・ビール・ソフトドリンク等の出店販売や防火防災部の中村部長中心に防災訓練や四丁目サロンを兼ね、こども約50人を含め総勢120人を超える人々が参加して行われました。

今回も白石ゴムさんの従業員の皆様にバックアップして頂き、工場長による自社の防犯用品の紹介や子ども達にクイズコーナーを催され大変お世話になりました。

また「スイカ割り大会やビンゴゲーム」では町内会へ会員の皆様から提供された賞品を喜んで持ち帰る姿が多く見受けられました。ご協力頂いた皆様により御礼を申し上げます。

裏面にも写真が載っています見てね

